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スペインから短期留学生が来ます！
5月31日から約２か月間、スペイン・バルセロナからAbril Mazziotti

（アブリル）さんが短期留学生として能勢分校で学びます。昨年来る予
定でしたが、コロナの影響で延期になりました。どうしても日本で学び
たいという強い希望があり、今回実現することができました。
アブリルさんは能勢町・豊能町地域のご家庭にホームステイする予定

です。スポーツ、読書が好きで、特にバイオリンを弾くことが好きだそ
うです。短い間ですが、学校行事やささゆり学園との交流など、充実し
た留学生活が送れることを願っています。

能勢分校では海外からの留学生を受け入れてくださるホストファミリーを随時募
集しています。ご興味のある方はお気軽に能勢分校までご連絡ください。

能勢分校 TEL：（072）737-0666      FAX（072）737-1046
Mail: nose.support@toyonaka-hs.ed.jp

担当 ：田中（国際交流担当）・川嶋（教頭）

そして、7月にはベトナムからの長期留学生が1名、能勢分校にやって
きます。また、現在イタリアに長期留学中の能勢分校生の大城小春さん
が7月に帰国します。能勢分校の留学生たちの情報はこれからも引き続きお知らせしていきます。

能勢分校 検 索☞

5月10日（火）、能勢地域学校連携・

一貫教育総会を開催しました。
上森町長から『「SDGｓ未来都市 能勢」
～実現の想いと教育の役割～』について
の講演があり、続いて東京大学の北村友
人教授から『持続可能な社会の実現と地
域に根ざした教育の意義』と題して、能勢
分校とささゆり学園の連携教育への期待
について講演がありました。能勢町の教職
員全員が参加しました。

このプロジェクトは2年目を迎えます。E-bikeとは電動アシスト付き自転車のことです。能勢分校では現在
24台のE-bikeが計測用の機器を取付け、生徒たちの通学に使用するなど、実証実験を行っています。「交
通学会が高校生と社会実験を行うことに注目が高まっています。高校生の実体験が町や国を動かす一助と
なるプロジェクトです。
5月11日（水）、東京大学 北村友人教授を中心に、大阪公立大学 吉田先生、大阪大学 葉先生をお招
きし、今年度のE-bikeプロジェクトの計画についての講座を行いました。E-bike活用生徒の他、たくさんの大
学の先生方の参加がありました。質疑応答では参加した能勢分校生から、「私たちの実証実験の結果はどう
なりますか？」の質問に、町行政の出席者からは「町の改善に速やかに反映していきたい」との返答がありま
した。能勢分校生はこの経験を地域住民の皆さんや小中学生に伝え、広げていき、能勢地域全体の交通
課題に対する意識を高めていきたいと考えています。今年度は地域住民とともに行うワークショップを開催す
る予定です。

上森一成町長 北村友人教授

能勢分校HP:

E-bikeプロジェクト『中山間部エリアの高校通学における交通課題の解決と教育的効果の測定』



５月のTOPIC！

新年度を迎えて、能勢分校附属農場の誘導案内看板と農場名看板を新調しました。車で来校される機会の
多い農場誘導路は三叉路になっていて、少し分かりにくかったため、新しい案内看板は矢印に色を付けてみ
ました。また農場名看板は、冬季の時間を利用して、農場で製作したものです。まずまずの出来映えに、心
踊る春の日になりました。

今年度から地域おこし協力隊の さんが能勢分校の職員
室に席を置いています。主に里山留学制度を広げてくれることになります。
５月１日（日）に里山留学プログラムとして菊炭振興協議会さん主催の

植樹会に参加しました。里山留学生たちの活躍も定期的にお知らせして

いきます。

Facebook を随時更新しています
#能勢分校農場 #農場このごろ
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能勢分校には広さ約5.3ha（甲子園球場の約1.4
倍）の農場があります。そこで年間を通じ、さまざ
まな野菜や花、果樹の管理などを学んでいます。
その農場の様子をお伝えしていきます。
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4月28日（木）初夏のような晴れ渡るお天気の中、全学年が
元気よく遠足に行きました。

1年生は奈良方面へ。当日に観光するだけでなく事前に歴史あ
る「ならまち」について学習し、現地では講師の方をお招きし、
地域活性について学びました。

2年生は神戸方面へ。修学旅行を見据えた、プレ修学旅行とし、
自分たちで企画、運営を行う遠足でした。各班Googleミートを
使った実況中継を行い、訪問場所の見どころを伝え合いました。

3年生は和歌山県の友が島へ。昨年、環境学習で訪問予定だっ
た無人島です。当日は島を自由に散策し、島の環境実態を目にし
てきました。

3年生：友が島にて

令和3年4月から、大阪府内の中学校に通っていた生徒が能勢町内の家庭（里山ファミリー）に下宿して
能勢分校に通学する、『里山留学制度（下宿制度）』がスタートしました。現在、４家庭で里山留学生を
受入れていただいています。来年度の入学者数の更なる増加を目指し、受入れ家庭の説明会を開催します
ので、少しでもご興味・関心のある方は、お気軽にご参加ください。
参加の方には本校農場のジャムをプレゼントいたします！

https://www.facebook.com/hashtag/%E8%83%BD%E5%8B%A2%E5%88%86%E6%A0%A1%E8%BE%B2%E5%A0%B4?__eep__=6&source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARD22FYlx0npt7Nfnb_D-IrsDk5mwJYrlfSIhIROPu_IBm1geSpijdgtiOuDV2aHqK5XR9clOHUV2dq1zmN5sQeicN2CaL2M48czCEW910YP9beD38cXx5Ldo_MtvC6iuYVYyATNerQjWuRHCiDJUAXPMEOtiqFbr7Hwf2n4IK_N8-JxrZw6lEidczTuY3x6Mr1J1L5Jcmbq81EndVSt5BY2UIZfmPTz_uQ7CB_T-vrd3YDPee4mwldpv8vlzeAtCbk55n9VKnXpiYQOpjPcqEIjuVOAcF0rK_eJ-_xowcU6gOKWEz4&__tn__=%2ANK-R
mailto:sidou@town.nose.osaka.jp

